



こんにちは

村田 けい子 です

2018.12 2 1  
No. 18 3

みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。フェイスブックやっています。  
発行/日本共産党立科町議会議員 村田桂子 立科町塩沢1483 ☎0267(56)2868



横田基地でオスプレイの夜間低空飛行訓練について語る高橋平和委員会事務局長((11.22の視察から)

同じ内容となっています。

村田が紹介議員となり、11月22日に米軍横田基地を平和委員会のメンバーとともに視察研修した実感を述べて、『ぜひ賛同を』と訴え。総務経済常任委員会で異論なく、本会議でも全会一致で採択されたもの。オスプレイは事故率が非常に高く、そのためにアメリカ本国では、メキシコ湾の海上でしか訓練が許されていません。また、南北相木村、川上村、軽井沢町、御代田町で上がっていることも紹介しました。

「安全安心の医療・介護・・・陳情」は、「いつも同じ文面」「人手不足はどこも同じ、医療機関の努力が必要」「外国人労働者についてのべられていない」などの理由で委員会(榎本真弓委員長)で不採択、賛成は村田と斎藤委員、本会議では、今井(秀) 森澤・今井(清)・森本議員の賛同が増えましたが、議長は裁決に加われないため、5:6で不採択となりました。

医療・介護の現場の過酷さは良く知られており、地方から改善を求める声を上げることが必要ですが、残念な結果です。

## 「米軍基地負担に関する請願」 立科町議会 全会一致で可決 12.18

議会最終日では、権現の湯のカラオケ室利用料を定める条例改正と補正予算、12月議会に提出された請願「米軍基地負担に関する請願」は全会一致で「安全・安心の医療・介護の実現と夜勤交代制労働の改善を求める陳情」は5:6で不採択となりました。

米軍基地負担に関する請願は、佐久平和委員会と佐久革新懇が提出したもの。故翁長県知事が全国知事会に提起し、6回の及ぶ研究会を重ねた結果、日本政府に対して「提言」を発表したものと、

## 地域の話

## 「信州まごころトイレ」に5カ所、立科町から選ばれました。

長野県(観光部)プレスリリース 平成30年(2018年)12月6日



女神の里たてしな

長野県では観光地のイメージアップを目指し、「信州まごころトイレ」の認定をしています。この度立科町で5カ所が認定されました。

認定の基準は、①洋式化・バリアフリー・明るい照明など②臭気のない清潔感など清掃状況③継続的な清掃などの取り組みです。

受賞おめでとうございます！

### 【指定された場所】

- 1、道の駅女神の里たてしな
- 2、中山道茂田井間の宿
- 3、白樺リゾート池の平ファミリーランド
- 4、御泉水自然園ビジターセンター
- 5、蓼科牧場

今後認定証が発行され、ホームページで公開されるそうです。この認定により県内では89カ所となるそうです。



## エア圧力計！



今週のパチリ

議長のお宅を伺うと、整然と並んでいる部品がありました。これは何かとお尋ねすると、「エア圧力計の心臓部」だということ。真鍮でできているもので、丸い金具の先端にセンサーがついており、圧力を受けて伸び縮みして圧力が計られるというもの。真鍮は外気温の影響を受けない素材で、純粋に圧力の影響だけが反映されるそうです。ものつくりの現場を見ました。

# 地域のお宝勢ぞろい！ お楽しみクリスマス

No.3 in 西塩沢公民館 12月19日



今年も楽しく盛り上がりましょう！

西塩沢公民館で、クリスマスイベントが盛大に行われ、みんなで盛り上がりました。その様子をお知らせします。地域にある素晴らしいお宝のみなさんが一堂に会して、それぞれのお得意をご披露。イベントを盛り上げてくださいました。

みなさんが力を合わせて、みんなで楽しいひと時を作り上げる。これこそ地域のお宝ではないでしょうか。美味しいお料理や持ち込みのお酒に酔って、心もおなかもいっぱいになり、幸せなひと時を過ごしました。

ステージは太鼓・民謡・弾き語り・バンド演奏・天使の歌声・クラシックギターなど盛りだくさん、夕食はバイキングディナー、フリードリンク、差し入れのスイーツ！

豊洲に行って驚きました。ここは日本かと思うほど外国人が大勢来ていました。これからは外国の人とも仲良くなっていかなくてはいけない時代だと思います。こうした集まりを通してご近所仲良く過ごしていきたいと思います。



実行委員長

ドンパン節の振り付けは会場のみなさんが参加。大盛り上がり！



手と足を別々の動きで同時に動かすってむつかしい！会場が沸いたシナプソロジー



繊細なクラシックギターの音色に聞き入り



会場には、ギンナン・干し柿・キウイ・スモークチーズ・ご棒締め・レジン工芸、コサージュなどが所狭しと並んで、眼を楽しませてくれました。販売も行われました。

ご棒締め



手作りの数々・手作りスイーツも。



手織りのストールなど見事な手仕事が並んだ



自分で模様を焼き付けたお皿



ハーバリウムとUVレジン工芸



コサージュ。クリスマスフラワー

